



PENERBIT YAPISTA



BISNIS DIGITAL

STRATEGI DAN IMPLEMENTASI

Khadijah, S.E., M.Si

Ita Mustika, S.E., M.Ak

Debbi Chyntia Ovami, S.Pd., M.Si

Bisnis Digital

Strategi dan Implementasi

Buku "Bisnis Digital: Strategi dan Implementasi" ini memberikan panduan menyeluruh mengenai dunia bisnis digital di era modern. Melalui pendekatan teoritis dan praktis, buku ini menjelaskan berbagai aspek penting dalam membangun dan mengelola bisnis di era digital, serta bagaimana teknologi telah merubah cara perusahaan beroperasi.

Dimulai dari pembahasan tentang Konsep Bisnis Digital, buku ini mendalami unsur-unsur dasar, model bisnis, hingga dampak serta tantangan digital bagi bisnis di Indonesia. Bab berikutnya, Strategi Bisnis Digital, mengupas elemen-elemen kunci dari strategi digital, termasuk pentingnya pemasaran digital melalui media sosial dan konten.

Bagian tentang Riset Pasar mengajarkan pembaca tentang pentingnya riset yang tepat dalam bisnis digital, sedangkan bab mengenai Pemasaran Digital menyajikan metode dan media yang relevan untuk memasarkan produk atau layanan secara efektif di dunia maya. Buku ini juga memaparkan secara mendetail tentang E-Commerce, termasuk manfaat, kelebihan, dan kekurangannya dalam konteks bisnis modern.

Buku ini tidak hanya berhenti di konsep dasar, tetapi juga merambah pada topik Digital Entrepreneurship dan Inovasi, membahas bagaimana teknologi dan infrastruktur berperan penting dalam inovasi bisnis. Bab tentang Financial Technology (Fintech) memberikan wawasan terkait revolusi fintech, aspek-aspeknya, serta peran fintech dalam perekonomian Indonesia.

Bagian terakhir membahas tentang Perilaku Konsumen di Era Digital, memberikan pemahaman mendalam tentang perilaku konsumen, pendekatan yang tepat untuk mempelajarinya, serta bagaimana faktor-faktor ini berpengaruh terhadap strategi pemasaran.

Dengan gaya bahasa yang mudah dipahami namun tetap mendalam, buku ini cocok bagi mahasiswa, praktisi bisnis, dan siapa saja yang ingin memahami bagaimana teknologi digital berperan dalam perkembangan bisnis saat ini dan masa depan.



PENERBIT YAPISTA

 Jl. Teuku Umar, Lubuk Baja Kota, Kec. Lubuk
Baja, Kota Batam, Kepulauan Riau 29444
 085274398765
 yapistaibsi@gmail.com
 yapista.ibnusinabatam.com

